----- Original-Nachricht -----

Betreff: Antrag für die Septembersitzung Datum: Fri, 28 Jul 2017 15:39:38 +0200

Von: An:

Hallo

hier ein Bürgeranliegen für die Septembersitzung. mit freundlichen Grüßen

Gesendet: Dienstag, 25. Juli 2017 um 19:08 Uhr

Betreff: Taxistand Buschingstr und Ampelschaltung Stuntz-/ Richard-Strauss-Strasse

Sehr geehrte

Frau Stadträtin gab mir den Rat, mich mit diesen beiden Anregungen an Sie zu wenden, um diese evtl zu Anträgen für den BA 13 aus zu formulieren.

- -aufgrund der vier Elektrolauto-Ladeplätze sind die Kurzparkplätze in der Stuntzstrasse noch knapper geworden, Abhilfe könnte schaffen, den Taxistand Buschingstr zu verschlanken, dort ist Platz für ca 7 Taxen andedacht, ich persönlich habe aber dort, noch nie mehr als drei warten gesehen.
- -zweitens die Ampelschaltung Stuntz-/ Richard-Strauss-Strasse, ein etwas gehschwacher Mensch kommt kaum bei grün über die Kreuzung während die andere Schaltung quälend lang erscheint, und auch als Autofahrer kann es im ungünstigen Fall bis zu drei Ampelschaltungen (bei schwacher Verkehrslage) dauern, um die R-S-S aus der Stuntz bzw. Mühlbauerstrasse kommend zu überqueren Auch an Wochenenden ändert sich an der Frequenz nichts, was bei leerer R-S-S zu Rotüberquerungen von Radlern und Fussgängern führt.

Sollten Sie diesbezüglich Fragen haben, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen